
**GOBIERNO DE
LA CIUDAD DE
MÉXICO**

Ataque provoca la muerte de un policía

SSP descarta atentado contra Norberto Rivera

Por Elizabeth Osorio >
mexico@razon.com.mx

Tras la balacera registrada ayer en la casa del arzobispo emérito de México, Norberto Rivera, las autoridades capitalinas descartaron un posible atentado contra el religioso y continúan las investigaciones para determinar la ruta que siguieron los atacantes.

De acuerdo con las primeras versiones, tres sujetos arribaron al domicilio, ubicado en la colonia Florida, de la alcaldía Álvaro Obregón; uno de ellos, vestido de militar, que preguntó por el excardenal y entregó un sobre para después retirarse.

Minutos después, alrededor de las 15:00 horas, los agresores regresaron a bordo de motocicletas y dispararon hacia el domicilio. Dos de ellos huyeron en los mismos vehículos, mientras el sujeto vestido de militar lo hizo en una camioneta verde.

Otra versión apunta a que el hombre vestido de militar llegó a la vivienda, donde, al entregar el sobre, disparó a los

AUTORIDADES capitalinas indagan la ruta de escape de los implicados en balacera afuera de la casa del excardenal; religioso afirma desconocer motivos del delito



Raymundo Collins
Secretario de Seguridad Pública de la CDMX

“No podemos decirlo, no fue un atentado; el cardenal estaba en el fondo de su casa; no estuvo en riesgo”

custodios que resguardaban a Norberto Rivera. Por imágenes obtenidas de las cámaras del C-5, se cree que los implicados escaparon en dos camionetas, una color verde y otra blanca.

El saldo de este enfrentamiento fue un elemento de la Policía Bancaria muerto, quien fungía como escolta del arzobispo. El uniformado murió al recibir tres impactos de bala cuando abrió la puerta.

En el lugar de los hechos se encontraron 10 casquillos calibre 9 milímetros.

Al lugar llegó el secretario de Seguridad Pública capitalina, Raymundo Collins, quien, tras conversar con el religioso, aseguró que en ningún momento estuvo en peligro la vida de Rivera y descartó un posible atentado.

“No podemos decirlo, no fue un atentado. Ya estuve platicando con el cardenal, quien estaba en el fondo de su casa. No estuvo en riesgo; está impactado por la noticia y más por la persona que murió”, informó a medios.

Por su parte, Norberto Rivera aseguró desconocer la identidad de los agresores: “No tengo idea de quiénes son ni por qué hayan venido... Me di cuenta hasta después de que sucedió”.

La Arquidiócesis Primada de México lamentó los hechos y emitió un comunicado, en el que expresó su solidaridad con la familia del elemento fallecido.

Pasaría de 200 a mil mdp, dice Claudia Sheinbaum

Promete elevar 400% presupuesto al campo

Por Elizabeth Osorio >
elizabeth.osorio@razon.com.mx

La Jefa de Gobierno electa, Claudia Sheinbaum, informó que se aumentará de 200 a mil millones de pesos el presupuesto destinado a las zonas rurales de la Ciudad de México, lo anterior, dijo, equivaldría a multiplicar cinco veces lo que se destina actualmente en este rubro.

Durante su visita a los pueblos originarios de la alcaldía de Tlalpan, explicó que los mil millones de pesos serán distribuidos en apoyos para productores agrícolas, conservación de los bosques y la creación de empleos temporales en el campo durante la época de cosechas, así como para el combate de incendios forestales y para la reforestación.

> el dato

A TRAVÉS la Secretaría para los Pueblos Indígenas, que sustituirá a la Sedec, se garantizarán los derechos de los pueblos originarios, dijo la morenista.

"Lo dije en campaña y lo reitero; el presupuesto para el campo y el suelo de conservación se va a multiplicar por cinco; antes se daban 200 millones de pesos al año, a partir de 2019 van a ser mil millones de pesos", afirmó ante habitantes del pueblo Parres El Guarda.

Al realizar la séptima jornada de la gira del agradecimiento por las 16 alcaldías de a capital del país, Sheinbaum indicó que el recurso que destinará al campo también lo utilizará para apoyar proyectos que incentiven la venta de productos locales, como nopal y amaranto.

"Los mil millones van a estar distribuidos entre apoyo a productores agrícolas, apoyo para la conservación de los bosques y, en el caso de las alcaldías de Xochimilco y Tláhuac de las chinampas y canales", informó.

Asimismo, dijo que trabajará con ejidatarios y comunitarios para el inicio de

LA PRÓXIMA Jefa de Gobierno local indica se impulsará al sector agrícola y la conservación de los bosques; también se incentivará la venta de productos y el turismo, dice



LA JEFA de Gobierno electa de la Ciudad de México (cen.) con habitantes de la colonia Magdalena Petlalcalco, en Tlalpan, ayer.

Plan integral

Los recursos al campo será distribuidos de la siguiente manera:

- Apoyo a productores agrícolas.
- Conservación de los bosques.
- En el caso de Xochimilco y Tláhuac, de las chinampas y los canales.
- Comercialización de productos como el nopal y el amaranto.
- Generación de empleos temporales.
- Fortalecer actividades turísticas.

actividades turísticas, por lo que instalará un Paradero Ecoturístico en Parres, como se lo han solicitado los habitantes.

"Vamos trabajar con las Secretarías de Medio Ambiente y de Turismo, para poner la ubicación y trabajar con los ejidatarios; para ver de qué manera va a quedar este espacio, porque uno de los problemas aquí en Parres, es el empleo", comentó Sheinbaum Pardo.

Acompañada por la alcaldesa de Tlalpan, Patricia Aceves, la morenista adelantó que para inicios de 2020 lanzará la licitación para el Cablebús de Tlalpan, el cual brindará servicio principalmente a los habitantes de las zonas altas de la demarcación, para conectarlos con otro tipo de transporte público.

Explicó que la licitación de este medio de transporte será lanzada luego de las que ya planea para las alcaldías de Gustavo A. Madero e Iztapalapa, las cuales saldrán en enero y junio del próximo año, respectivamente.

Además, reiteró su compromiso de incentivar a los pueblos indígenas, crear estancias infantiles y reforzar los hospitales y centros de salud; así como la creación de 30 de los 300 Centros Comunitarios de Integración Social que se construirán en la capital, algunos de los cuales se integrarán a los ya existentes.